

bis zu 24 Grad Celsius“, so Tschofen. Perfektes Wetter also für ausgedehnte Bergwanderungen.

augenblicklich kalt. Kein Grund, tagsüber die sommerlich warmen Temperaturen nicht ausgiebig zu genießen.

Pracht zu uns zurückkehrt, kann der Wetterfachmann nicht versprechen. „Möglich wäre es jedoch“, sagt er ab-

Herrliches Wetter herrscht derzeit auch am Golm. FOTO: VN/STEURER

www.casinos.at

22.9. - 20.10.2010

Damentage de luxe

REDKEN

Mittwoch, 22.09.10
REDKEN 5th Avenue NYC präsentiert „FAST FORWARD“
Frisuren- und Stylingtrends 2010/11

Mittwoch, 29.09.10
SALON österreichischer Wein

Mittwoch, 07.10.10
Spiele Ralley

Mittwoch, 13.10.10
Spiele Ralley

Mittwoch, 20.10.10
Fashion & Trendshow
Verlosung des Hauptpreises
„1001 Nacht“ im neuen Designerhotel The Yas Hotel in Abu Dhabi

HAUPTPREIS
„1001 Nacht“ im The YAS Hotel Abu Dhabi

Weitere Informationen unter bregenz.casinos.at

CASINO BREGENZ
Machen Sie Ihr Spiel

Vortragsreihe „Wertvolle Kinder“ startet heute

DORNBERN. Etabliert hat sich die Veranstaltungsreihe „Wertvolle Kinder“ des Vorarlberger Kinderdorfes. Heute Mittwoch startet bereits der siebte Zyklus mit einem Vortrag von Dr. Donata Elschenbroich. Sie ist Kindheitsforscherin am Deutschen Jugendinstitut in München und wird sich mit den „Wunderkammern des Lernens“ im Kleinkindalter befassen.

Die Vortragsreihe selbst soll Eltern, Großeltern und an Erziehungsfragen Interessierten eine Orientierungshilfe sein, aber auch Anregungen und neues Wissen vermitteln. Im Mittelpunkt der Veranstaltungsreihe stehen heuer die Kleinen. Was brauchen Sie? Was finden sie vor, was wird ihnen zugemutet? Expertinnen und Experten beleuchten solche und ähnliche Fragen anhand neuester Forschungsergebnisse.

Säuglingsforschung

Donata Elschenbroich wird von neuen Wegen in der Früherziehung berichten. Elschenbroich erläutert, was ein Kind bis zum Schuleintritt lernt und welches Weltwissen es sich bis dahin schon angeeignet hat. Zudem bringt sie neue Ansätze in Kindergärten aber auch Elternhäusern, die heute den Lernweg der Kleinen begleiten.

VN-MM

Der Vortrag beginnt heute um 20 Uhr im ORF-Landesstudio Vorarlberg. Eintritt frei, Anmeldung empfohlen unter Tel. 05574/4992-54

kämmen, ich kann nur hoffen, dass meine Haare dann noch gut sind, sie wird mir hautfarbenen Cremepuder ins Gesicht tupfen und die Augen wird sie dezent mit einem Stift betonen. Den Mund wird sie mir nicht anmalen, das muss nicht sein, das sieht bei alten Frauen dann gleich so ordinär aus. Dann stellt man den Sarg in die Totenkapsel mit mir als Inhalt und einer Menge Blumen. Leute kommen und schauen auf mich hinunter, sie fragen, wie alt ist sie geworden, und nicken dabei, es tönt wie Musik, aber es ist nur das Gebetsgemurmel. Nach einem Tag schließt der Totengräber den Sarg. Er wird auf einen Wagen geladen und zum ausgehobenen Loch gefahren. Dort stehen dann meine lieben Leute und Bekannte und Freunde und noch andere Personen, die mich vom Sehen kannten. Ein Pfarrer hält eine kurze Rede, und ein Ministrant wackelt mit dem Weihrauchfass. Er denkt sich, hoffentlich ist das alles bald vorbei, dann kauf ich mir eine Leberkäsemmel mit Gurke und treffe meinen Freund zum Würfeln. Zuhause wird ein Foto von mir aufgestellt, auf den Esstisch, mit einer Lampe davor, die eine Batterie hat und sechs Wochen leuchtet.

monika.helfer@vn.vol.at
Die VN geben Gastkommentatoren Raum, Ihre persönliche Meinung zu äußern. Sie muss nicht mit der Meinung der Redaktion übereinstimmen.

Land Vorarlberg investiert 50 Millionen in Hochbau

BREGENZ. Das Land Vorarlberg hat heuer eine Reihe von Großprojekten mit beträchtlichen Investitionen im Hochbauprogramm, informierte gestern Landesstatthalter Markus Wallner. Der Großteil des Hochbaubudgets - rund 34 Millionen von insgesamt 50 Millionen Euro - fließt laut dem Landesrat in Bauprojekte in den Landeskrankenhäusern. „Diese Investitionen sichern die hohe Qualität der Vorarlberger Spitalslandschaft.“

Für die Modernisierung des Landeskrankenhauses Hohenems (Gesamtinvestition 33 Millionen Euro) etwa sind heuer 8,4 Millionen Euro veranschlagt. Das LKH Bludenz wird bis Ende 2015 um insgesamt 32 Millionen Euro - davon vier Millionen heuer - generalsaniert und umgebaut. Großprojekte abseits der Spitäler sind das Vorarlberger Landes-



Landesstatthalter Markus Wallner: „Ein wichtiger Impuls.“

museum (heuer werden 4,5 Millionen von insgesamt 33 Millionen Euro investiert) und die neue Landessonderschule, die am 15. Oktober eröffnet wird und in die insgesamt mehr als sieben Millionen Euro investiert wurden. Alle diese Projekte seien auch ein wichtiger Impuls für Vorarlbergs Bauwirtschaft, sagte Wallner - und erneuerte seine Forderung an den Bund, die derzeit gelockerten Vergabebedingungen „zumindest ein weiteres Jahr beizubehalten“.